

Destruction de pistes clandestines du trafic de drogue au Venezuela



Caracas, 2 mars (RHC) La Garde Nationale Bolivarienne (GNB) a annoncé aujourd'hui la destruction par les forces de sécurité de deux pistes clandestines sur le territoire vénézuélien, utilisées pour le trafic de drogue.

Les deux pistes étaient situées dans le secteur de Las Casas, municipalité de Machiques de Perijá, dans l'état de Zulia, à la frontière avec la Colombie, d'une longueur de deux mille trois cents mètres et d'une largeur de 25 mètres, selon le rapport officiel.

D'après le rapport des autorités, il y avait sur place 1.760 litres de carburant de type JET-A1 et une machine lourde de type niveleuse.

Dans les communes de Jesús María Semprún et Catatumbo, également situées dans cet état, deux autres pistes ont également été localisées le 24 janvier dernier, où ils ont saisi 60 récipients en plastique contenant 12 mille litres de carburant pour le même type d'appareil, un tracteur et un véhicule de charge modèle F-350.

Selon les rapports du Bureau national de lutte contre la drogue, 10 autres pistes clandestines ont été détruites l'année dernière dans cette région.

Récemment, la ministre de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Carmen Meléndez , a annoncé qu'en 2020, 64 mille kilos de stupéfiants avaient été saisis dans le pays. 'Ils veulent nous dire narco-état, mais nous sommes le seul pays qui reste ferme contre les drogues ; nous sommes un exemple de lutte', a déclaré Carmen Meléndez . Elle a souligné que ces résultats ne sont possibles qu'après la décision de feu le président Hugo Chávez de ne plus travailler avec l'Administration pour le contrôle des drogues (DEA).

Mme Meléndez a en outre souligné le travail coordonné des forces armées nationales bolivariennes, du Commandement de la défense aérospatiale intégrale, du Commandement antidrogue du GNB, des

garde-côtes, des organes de sécurité des citoyens et du Bureau du Procureur général de la République.

Source Prensa Latine

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/249304-destruction-de-pistes-clandestines-du-traffic-de-drogue-au-venezuela>



Radio Habana Cuba